

Starker Zuspruch seit der Eröffnungsphase

Neue AWO Residenz zeigt sich sehr gut aufgestellt



Die AWO-Residenz bietet gleiches Komfort.

Seit der Eröffnung der AWO Residenz Gehrden – Wohnen und Pflegen in der Burgbergstadt im Neubaugebiet Thiemorgen – hat die Arbeiterwohlfahrt (AWO) einen überaus großen Zuspruch erfahren. Innerhalb kürzester Zeit konnten schon fast die Hälfte der Pflegeplätze belegt werden, und auch der Mitarbeiterstamm musste gewaltig nach oben hin aufgestockt werden. Auch die ersten ehrenamtlichen Betreuer sind da, und die Anfragen für Praktikantenstellen mehren sich. „Wir sind sehr glücklich darüber, wie toll wir von den Gehrdenern hier empfangen und aufgenommen wurden, wir haben täglich Anfragen

für Betreuungsplätze, die Gehrdenern besuchen uns, schauen sich die Einrichtung an und sind begeistert“, freut sich Einrichtungsleiterin Grazyna Rapczynska. Und mit den ersten Bewohnerinnen und Bewohnern, da wurden Möbel für innen und außen ausgesucht, Einrichtungsgegenstände „in Augenschein“ genommen und über Accessoires diskutiert. „Wir wollten und wollen unsere Bewohner bei vielen Entscheidungen, das Haus betreffend, mit dabei haben, denn schließlich sind sie es, die hier bei uns leben und sich wohlfühlen müssen und sollen“, erklärt Grazyna Rapczynska. Alles sei gut im

Fluss und entwickle sich prächtig. Und auch die Außenanlagen sind inzwischen so gut wie fertig, im Garten plätschert ein Brunnen, die Pflanzen zeigen sich herbstlich und laden zu einem kleinen Spaziergang im Freien ein. Und neben der Residenz sind die ersten Service-Wohnungen der AWO – alle barrierefrei – für Senioren bezogen worden.

Das Haus besticht durch seine überaus wohnliche Atmosphäre, die der erste Eindruck beim Betreten der Einrichtung macht. Helle, lichtdurchflutete Gänge und Räume, großzügig gestaltete Aufenthaltsbereiche, verteilt auf drei Etagen,

SOZIALSTATION GEHRDEN

Wir pflegen Sie dort, wo Sie zu Hause sind.
Infoabend 17. Oktober 2012 um 18 Uhr
in den Räumen der Tagespflege. „Thema: Pflegebedürftig was nun?“

Hornstraße 2 · 30989 Gehrden · Tel. (0 51 08) 64 35 35 · Telefax (0 51 08) 64 35 37
E-Mail: info@sozialstation-gehrden.de

Wir bedanken uns bei unseren Mitarbeitern für die qualitativ hochwertige Leistung mit der Abschlussnote des MDK von 1,0.

78000601 12092700357000112

* MDK Pflegenote **1,0**

* Kurzzeitpflege (bei Urlaub o. Krankenhaus)

* individuelle Pflege und Betreuung nach den neuen pflegewissenschaftlichen Erkenntnissen

* therapeutische Betreuung

* großes Freizeitangebot und Ausflüge

* persönliche Wohngestaltung möglich

* Vertragspartner aller Pflegekassen

* Menüauswahl und alle Kostformen

* Menü-Bring-Dienst (auch halbe Portionen)

HAUS GEHRDEN
SENIOREN- UND PFLEGEZENTRUM

Schulstraße 16
30989 Gehrden
Tel.: 05108/928-0
Fax: 05108/928-240

Homepage: www.haus-gehrden.de
e-mail: hausgehrden@t-online.de

30547801_12092700357000112

AWO RESIDENZ GEHRDEN
Wohnen & Pflege in der Burgbergstadt

Pflege und Wohnen am Thiemorgen

◆ **AWO Residenz Gehrden**
Ein stationäres Pflegeheim (Vollstationäre Pflege, Kurzzeit- und Verhinderungspflege, Geronto-psychiatrischer Bereich) mit 85 Plätzen, davon 79 Einzelzimmer **bezugsfertig seit Mai 2012**

◆ **Wohnen mit Service**
Servicewohnen ist eine Wohnform, in der die selbstständige Lebensführung in den eigenen vier Wänden auch im hohen Alter ermöglicht wird **bezugsfertig im Oktober 2012**

Examierte Pflegekräfte gesucht!

AWO Residenz Gehrden
Thiemorgen 1 · 30989 Gehrden

☎ 05108 87929-0 | kontakt@aworesidenz-gehrden.de
☎ 05108 87929-199 | www.aworesidenz-gehrden.de

62382701_12092700357000112



Die Wohnanlage der AWO ist nun bezugsfertig.

darunter ein Wohnbereich für an Demenz erkrankte Bewohner. Moderne Technik, gemixt mit anheimelndem Mobiliar und Ausstattung. Ein Atrium, ein begehbarer Gartenhof und ein großer Garten sorgen für zusätzliche Aufenthaltsmöglichkeiten.

„Hier lässt es sich wohlfühlen“, das ist ein Satz, der wie geschaffen ist für die AWO-Residenz am Thiemorgen. Die AWO-Residenz ist ein Haus im Grünen, das aber immer noch nahe genug an Gehrden's Innenstadt eingebunden ist und in unmittelbarer Nähe unter anderem etliche Einkaufs- und Freizeitmöglichkeiten bietet.

Das Haus bietet bei kompletter Auslastung 85 Pflegeplätze, darunter 79 in Einzelzimmern. Somit soll das miteinander Leben, das miteinander Spaß haben und das Gefühl einer familiären Atmosphäre erhalten bleiben. Das Haus wird, wenn alle Plätze belegt sind, rund 50 Mitarbeiter aus allen Bereichen beschäftigen. Dazu gehören an erster Stelle fachkompetentes Pflegepersonal, versierte Köche und Küchenhilfen, Verwaltungsmitarbeiter, aber auch Reinigungspersonal. Sie alle zusammen stellen ein Team dar, das von Grazyna Rapczynska als Einrichtungsleiterin geführt wird. Sie freut sich, mit einem motivierten Team den pflegebedürftigen Bewohnerinnen und Bewohnern ein neues und liebevolles zu Hause geben zu können.

„Grundsätzlich wollen wir versuchen, unseren Bewohnern ein Umfeld zu bieten, das dem ihres bisherigen Lebens möglichst nahe kommt, auch wenn wir uns dessen bewusst sind, dass wir ihr zu Hause nicht voll und ganz ersetzen können“, sagt Grazyna Rapczynska.

So kann sich jeder Bewohner sein Zimmer, seine Privatsphäre ganz persönlich gestalten. Dazu gehört in den meisten Zimmern auch eine eigene Toilette/Dusche, beziehungsweise zwei Bewohner teilen sich ein Badezimmer, das überaus großzügig mit zwei Waschbecken, einer Dusche und einer Toilette ausgestattet ist. In jedem Zimmer liegen ein Telefon- sowie ein Fernsehanschluss.

Bei den Mahlzeiten in der AWO-Residenz haben die Bewohner die Qual der Wahl. Alle Speisen, sowohl morgens, mittags als auch abends, werden auf ganz speziellen Servierwagen als Buffet präsentiert. So können die Bewohner zwischen allen dargebotenen Leckereien frei auswählen, wie sie sich

ihre jeweilige Mahlzeit zusammenstellen wollen. Natürlich wird auch am Nachmittag Kaffee und leckerer Kuchen gereicht.

Das Freizeitprogramm des Hauses wird durch unterschiedliche Aktivitäten nie langweilig. Diverse Lesestunden, Gymnastik, Spiele und Unterhaltung bilden die Basis. Kulturelle Veranstaltungen, zum Beispiel Konzerte oder Theateraufführungen sowie diverse Jahresfeste oder saisonale Aktivitäten, kommen hinzu. Selbstverständlich sind zu allen Veranstaltungen auch die Angehörigen und Freunde der Bewohner eingeladen.

Auch eine Kurzzeitpflege und Verhinderungspflege ist jederzeit in der neuen Wohlfühladresse, der AWO-Residenz, möglich.



Der Garten des Hauses lädt zu einem kleinen Spaziergang ein.

78394501_12092700357000112